

Ressort: Lokales

Einbrecher isst in Kita Süßigkeiten und schläft ein

Heubach, 05.09.2013, 17:29 Uhr

GDN - Ein Mann ist am Mittwochabend in eine Kita im baden-württembergischen Heubach eingedrungen und verbrachte dort die Nacht. Laut Polizeiangaben schlug der Einbrecher ein Oberlicht ein und gelangte so in das Gebäude.

Auf der Suche nach Bargeld fand der Mann allerdings nur eine minderwertige Digitalkamera und Süßes. Die Süßigkeiten nahm der Einbrecher an Ort und Stelle zu sich und schlief daraufhin ein, teilte die Polizei weiter mit. Am Donnerstagmorgen traf eine Kindergärtnerin den schlafenden Mann an. Die Frau alarmierte die Polizei vorerst nicht, sondern verband den durch den Einschlag blutigen Arm des Mannes. Nachdem die Kindergärtnerin ihn erkannte, floh der Einbrecher. Die Polizei konnte den Mann noch am gleichen Tag fassen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21133/einbrecher-isst-in-kita-suessigkeiten-und-schlaeft-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619